

Betreff:

Anwohnerparkmöglichkeit Kundenparkhaus Luisenforum

Antragstext:

Am 15.12.2006 hat die Stadtverordnetenversammlung unter TO III TOP 16 (Vorlage 06-V-66-0108) u. a. beschlossen, dass zur Schaffung eines zusätzlichen Angebotes im Rahmen des Bewohnerparkens zur Entlastung des Parkdrucks im öffentlichen Straßenraum und aus wirtschaftlichen Gründen zwischen der Karstadt-Vermietungsgesellschaft und der Landeshauptstadt Wiesbaden ein Zuwendungsvertrag abgeschlossen wird.

Danach wurde der Fa. Kartstadt für die Öffnung des Parkraums an der Dotzheimer/ Schwalbacher /Karlstraße zur Mitbenutzung durch Bewohner der angrenzenden Stadtviertel eine einmalige Zuwendung in Höhe von 570 928,40 € zuerkannt.

Die Fa. Karstadt ging dafür die Verpflichtung ein, 62 Stellplätze für den Zeitraum von 20 Jahren werktags von 18.00 - Uhr bis 08.30 Uhr sowie sonn- und feiertags ganztägig Bewohnern der angrenzenden Stadtviertel zur Verfügung zu stellen.

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. in welcher Weise diese Parkmöglichkeit den Anwohnern im Umfeld des Kundenparkhauses im Luisenforum bekannt gemacht wurde,
2. in welchem Umfang das Parkplatzangebot im Luisenforum von Anwohnern der angrenzenden Stadtviertel wahrgenommen wurde.

Wiesbaden, 12.01.2009